



Nr. 03/2014

13.01.2014

Stabwechsel beim Landgericht Düsseldorf: Verabschiedung des scheidenden und Amtseinführung des neuen Präsidenten

Der Justizminister des Landes Nordrhein-Westfalen, **Thomas Kutschaty**, wird im Rahmen einer Feier am Freitag, 17. Januar 2014, 14:00 Uhr, im Foyer des Landgerichts Düsseldorf, Werdener Straße 1, 40227 Düsseldorf, Herrn Präsidenten des Landgerichts a. D. **Dr. Heiner Blaesing** offiziell verabschieden und zugleich Herrn Präsidenten des Landgerichts **Dr. Bernd Scheiff** in sein neues Amt einführen.

Die Präsidentin des Oberlandesgerichts Düsseldorf, **Anne-José Paulsen**, wird nicht nur die Mitarbeiter des Hauses, sondern auch zahlreiche Persönlichkeiten aus Justiz, Politik und Wirtschaft begrüßen. Nach der Ansprache des Justizministers werden Herr Beigeordneter **Dr. Stephan Keller** für die Landeshauptstadt Düsseldorf sowie weitere Repräsentanten der Justiz Grußworte halten. Musikalisch begleitet wird die Veranstaltung durch die Gerichtsband vom Amtsgericht Düsseldorf „Die 1. Instanz“.

Dr. Blaesing begann seine richterliche Laufbahn im Jahr 1976 am Landgericht Duisburg. Nach seiner Abordnung als wissenschaftlicher Mitarbeiter an den Bundesgerichtshof in den Jahren 1981 bis 1984 wurde er zum Richter am Oberlandesgericht Düsseldorf ernannt. Es folgten die Ernennung zum Vizepräsidenten des Landgerichts Duisburg im Jahr 1997 und zwei Jahre später die Ernennung zum Präsidenten des Landgerichts Kleve. Seit Mai 2001 war Dr. Blaesing Präsident des Landgerichts Düsseldorf. Herr Dr. Blaesing ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Dr. Scheiff trat am 1. November 2013 die Nachfolge von Dr. Blaesing an. Er begann seine richterliche Laufbahn im Jahr 1987 bei dem Landgericht Bonn. Im Jahr 1998 wurde er zum Richter am Oberlandesgericht Köln ernannt. Seit dem Jahr 2003 war er als Vizepräsident bei dem Landgericht Aachen tätig, bevor er im Mai 2008 zum Präsidenten des Landgerichts Mönchengladbach ernannt wurde. Er ist außerdem ausgebildeter Mediator. Herr Dr. Scheiff ist verheiratet und hat drei Kinder.

Die Veranstaltung ist nicht öffentlich. Pressevertreter sind herzlich eingeladen, an der Veranstaltung teilzunehmen.

Dr. Michael Scholz
Richter am Landgericht
Pressesprecher des Landgerichts

Pressestelle des Landgerichts Düsseldorf
Werdener Straße 1 40227 Düsseldorf
www.lg-duesseldorf.nrw.de
Telefon (0211) 8306 - 51730
Telefax (0211) 8306 - 51832
E-mail: pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de